

Zügig gelesen

Aktuelle Informationen eurer Vertrauensleute

Warum sollte ich zur Betriebsratswahl gehen?



Lieber Kollege, liebe Kollegin,

wusstest du, dass der Betriebsrat unsere Interessen gegenüber unserem Arbeitgeber vertritt? Natürlich könnten wir auch alle einzeln mit unserem Vorgesetzten verhandeln. Aber seien wir mal ehrlich, das Ergebnis wäre ein Haufen unterschiedlicher Absprachen. Und es ist allein deutlich schwieriger, zu guten Ergebnissen zu kommen.

Im Betriebsverfassungsgesetz ist geregelt, dass sich Belegschaften Betriebsräte wählen können, die dann mit Informations-, Beratungs- und Mitbestimmungsrechten ausgestattet sind. So muss nicht jeder selbst los, sondern die Dinge können kollektiv geregelt werden. Diese Regelungen sind Ergebnis unzähliger Auseinandersetzungen und Forderungen nach mehr Demokratie im Betrieb seit über hundert Jahren.

Gut also, dass wir einen Betriebsrat haben, der uns auf Augenhöhe bei Absprachen mit der Betriebsleitung vertritt.

Die Stärke des Betriebsrates richtet sich auch danach, wie gut sich Belegschaften organisieren, also geschlossen hinter dem Betriebsrat stehen und so dem Arbeitgeber zeigen, dass der Betriebsrat die Belegschaft im Rücken hat.

Es sollte also ebenso selbstverständlich sein, sich an der BR-Wahl zu beteiligen, wie an Kommunalwahlen, Landtags- oder Bundestagswahlen.

Und bei 4.000 Beschäftigten im Betrieb kommt es auf jede Stimme an!

Also zeigt Flagge und geht wählen, damit jedem klar ist, dass dieser Betriebsrat auch euch vertreten soll.

Und wendet euch jederzeit gern an eure IG Metall Vertrauensleute oder Betriebsräte, damit wir auch wissen, welche Themen euch wichtig sind.

Die IG Metall arbeitet eng mit den IG Metall Betriebsräten zusammen und unterstützt sie in ihrer Arbeit mit ihrem Know-How und Netzwerk. Sei auch du dabei und werde Mitglied!

Eure Vertrauensleute

